

Alles Gute! Hans Matheis geht in den Ruhestand

06.08.2023

Nach 47 Jahren im Polizeidienst wird die zuletzt getragenen Uniform in den Schrank gehängt.

Hans Matheis hatte einige Verwendungen im Landeskriminalamt Baden-Württemberg und gerne erinnere ich mich an unsere Begegnungen in der Dienststelle zurück. Darunter waren zuletzt viele Auswahlverfahren für den Staatsschutz, als er Abteilungsleiter dieser wichtigen Organisationseinheit im Mutterhaus der Kriminalitätsbekämpfung war.

47 Dienstjahre in der Polizei sind eine lange Zeit, die kaum eine oder einer erreicht. Der BDK Baden-Württemberg und ich wünschen auf diesem Wege alles Gute für den Ruhestand.

Steffen Mayer, Landesvorsitzender

Schlagwörter

Baden-Württemberg

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)